

Spielregeln

Sport-Thieme Ball-Schlagspiel „Bouncerball“

Vielen Dank, dass Sie sich für dieses Produkt entschieden haben!

Damit Sie viel Freude an diesem Produkt haben und die Sicherheit gewährleistet ist, sollten Sie diese Anleitung vor dem Gebrauch zunächst vollständig durchlesen. Bewahren Sie die Anleitung gut auf. Für Fragen und Wünsche stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.



Spielidee

2 Mannschaften versuchen mit den Schlägern einen Ball ins Tor zu befördern

Ziele

Förderung in der Technik allgemein: Ballschulung, Antizipation, Balltreffsicherheit.

Förderung in der Taktik allgemein: Freilaufen, die Breite des Spielfeldes ausnutzen.

Offener schülerorientierter Sportunterricht. Besonders auch gut geeignet beim koedukativen Konzept. Gleiche Voraussetzung für alle Schüler/Innen.

Empfohlene Vorgehensweise: Zunächst werden die Schüler/Innen mit dem Sportgerät konfrontiert, und man lässt die Schüler/Innen ohne Kommentar spielen. Später werden in Gesprächen die Regeln von den Schüler/Innen festgelegt. Das heißt, die Schüler/Innen bestimmen die Durchführung des Spiels selbst.

Spielefeld

Gesamte Halle (alle möglichen Flächen sind zu nutzen);

Tor: Handballtor oder auch eine Begrenzungslinie

Spielerzahl

Hängt von der Flächengröße ab (ab 3 Spieler/Innen bis 6 oder auch noch mehr)

Materialien

1 Set besteht aus 3 roten und 3 blauen Schlägern und einem Ball (Ger Set oder 12er Set)

Zu empfehlen ist aber gleich ein doppeltes Set anzuschaffen, denn in einer normalen Sporthalle (20 m x 30 m) kann man gut mit 5 Spieler/innen pro Mannschaft spielen.

Grundregeln (variabel)

- Nicht mit dem Fuß spielen, nicht schlagen, die Schläger nicht auf Kanten oder Geländer schlagen (Bruchgefahr)
- Schlägerhaltung nicht in Kopfhöhe und darüber hinaus.
- Der Schläger soll mit beiden Händen angefasst werden.
- Der Torwart darf auch mit der Hand halten.
- Mit Bande spielen (es gibt also kein „Aus“).
- Zum Ball hinhechten ist untersagt.
- Mit einem kleinen, leichten Ball spielen (kein Medizin-, Volley- oder Fussball)

Sport-Thieme

'Bouncerball' Bat-and-Ball Game

Thank you for choosing this product!

Please read the following notes carefully before use so you can enjoy this product safely and keep these instructions for future reference. If you have any questions, our team is here for you.



Game Idea

Two teams attempt to use the bats to get the ball into the goal.

Objectives

Technical skills: Ball control, anticipation, hitting accuracy.

General tactical skills: Getting into free space, utilising the full width of the playing area.

Open, student-oriented PE lesson: Especially suitable for co-educational classes.

Equal opportunity for all students.

Recommended approach: First, introduce the students to the equipment and allow them to play without giving instructions. Later, discuss and establish the rules together—students then determine how the game is played themselves.

Playing field

The entire hall can be used (all available areas).

Goals: Handball goals or simply a marked line can be used.

Number of players

Depends on the size of the playing area (from 3 players per team up to 6 or even more).

Equipment

1 set contains 3 red and 3 blue bats and 1 ball (available in sets of 6 or 12).

It is recommended to purchase a double set directly, as in a standard sports hall (20 m x 30 m), you can easily play with 5 players per team.

Basic Rules (modifiable)

- Do not use your feet, do not hit, and do not strike the bats against sharp edges or railings (risk of breaking).
- Do not hold the bat at head height or above.
- The bat should be held with both hands.
- The goalkeeper may also use their hands to save.
- Playing off the walls is allowed (there is no "out").
- Diving towards the ball is not permitted.
- Only play with a small, lightweight ball (not a medicine ball, volleyball, or football).